



# ひだまり通信



選手宣誓 がんばりました。



ティラノザウルスと記念撮影



初めてボッチャに挑戦

## 木曽郡ふれあいスポーツ交流会

6月7日（土）上松町社会体育館にて開催されました。

ひだまり工房通所者も数名参加しました。ボッチャ、フライングディスク、レクリエーション、パン食い競争に参加して身体を動かしてきました。わいわいとても楽しい時間を過ごせました。  
皆さん お疲れ様でした。

## レクリエーション活動

6月12日（木）土岐イオンモールとワールド・ドリーム・サーカスに行ってきました。久しぶりのお出かけで楽しく行って来れました。ダイナミックな「空中ブランコ」、鋼鉄球内をバイクが走り回る迫力満点の「グローブ・オブ・デス」、ファイヤーパフォーマンスに最前列で大満足でした。

隣のイオンモールで自分の好きなものを買ったり食事をしました。

行き帰りの車の中も賑やかに楽しく行って来れました。



木曽クリーンセンターの  
指定ゴミ袋証紙シールを  
販売しています

お電話いただければ配達もさせていただきますのでぜひご利用ください。

【第69号】令和7年7月発行  
就労継続支援B型事業所「ひだまり工房」  
支援団体 「ひだまり会」  
TEL/FAX 0573-75-5223

